## BESCHLUSS

aus der 5. Sitzung des Haupt - und Finanzausschusses am Dienstag, 02.07.2013

## öffentliche Tagesordnungspunkte

13. Antrag aller Fraktionen vom 10.06.2013 Ansiedlung eines Drogerie-Marktes

VL-118/2013

Der SKA habe der Vorlage mit 4 Ja und 3 Enthaltungen zugestimmt. Der BLUV habe der Vorlage mit 6 Ja zugestimmt.

Herr Finck beantragt folgende Änderung zu lfd. Nr. 3 des Beschlussvorschlages:

"3. Sollte eine Ansiedlung eines Drogeriemarktes in der Grünberger Innenstadt nicht gelingen, ist nach einem Jahr über den Beschluss erneut zu beraten."

Bürgermeister Ide erläutert den Einzugsbereich des Sanierungsgebietes S I und fragt, was wäre, wenn ein Drogeriemarkt-Interessent sich für an den S I angrenzende Parzellen interessieren und bereits innerhalb des genannten Jahres anfragen würde.

Hierzu signalisieren die Ausschussmitglieder, in diesem Fall solle dann erneut beraten werden.

## Beschluss:

- 1. Die Stadtverordnetenversammlung lehnt eine Ansiedlung eines Drogerie-Marktes außerhalb der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) ab.
- 2. Der Magistrat und die Verwaltung werden beauftragt, die Ansiedlung eines Drogerie-Marktes in der Grünberger Innenstadt (Altstadt, S I) durch geeignete Maßnahmen (Unterstützung von Verhandlungen, Knüpfung und Vermittlung von Kontakten u.ä.) zu fördern. Hierbei ist mit der Interessenvertretung Grünberger Werbegemeinschaft (GWG) zusammenzuarbeiten.
- 3. Sollte eine Ansiedlung eines Drogeriemarktes in der Grünberger Innenstadt nicht gelingen, ist nach einem Jahr über den Beschluss erneut zu beraten.

## Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)

Beschluss 5. Sitzung 1 von 1